

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Mai 2013

Was blüht denn da? - Kinder der Kita Panama besuchen die Gärtnerei Völker und das Blumenhaus Junker



{images2}

Am 24. April besuchten sechs Kinder der Kita Panama im Rahmen ihres Projekts "Haus der kleinen Forscher: Was blüht denn da?" die Gärtnerei Bernd Völker in Zellhausen.

Nach einer „schaukeligen“ Busfahrt und einem kurzen Fußweg wurden wir bereits von Frau Völker freudig erwartet. Sie zeigte uns, wie viele Arbeitsschritte notwendig sind, bis die Pflanze vom „Baby-Steckling“ bis zur „erwachsenen“ Pflanze gediehen ist. Die Kinder schauten interessiert bei dieser Vermehrung zu. Besonderes Interesse weckte bei den Kindern der Pflanzroboter, der das Einfügen der Erde in den Topf und das Einsetzen der Pflanze sowie die Etikettierung vollautomatisch durchführte. Anschließend brachte ein Stapler die Pflanzen nach draußen.

In den Gewächshäusern staunten die Kinder über die vielen verschiedenen Blumen und Farben. Am Ende des Rundgangs durften die Kinder noch ihren Durst stillen und jeder bekam von Frau Völker eine schöne Petunie geschenkt, worüber die Kinder und die Erwachsenen sich sehr freuten. Stolz trugen sie diese zurück in die Kita.

Zwei Tage später besuchten wir das Blumenhaus Junker in Mainflingen. Dort gab es viele verschiedene Blumen in allen Farben und Formen zu bewundern und die Kinder hatten die Gelegenheit beim Binden eines Straußes zuzuschauen. Es waren schöne und interessante Ausflüge.